
(2) 行政改革推進委員会における意見を踏まえ、改善した点について

（H25.6.3開催）

主な意見 改善点 該当番号

１ 市民との協働を推進するた

め、ＮＰＯとの連携を図れるよ

う、Facebook の公式アカウント

などがあるともっと良い。

本市のＮＰＯ等に対する支援策の情報提供や

補助金を支出するＮＰＯ等の事業のイベント広

報等を行うため、市民協働に関する Facebook の

公式アカウントを開設予定。

(1)－ ５

２ 職員研修に係る項目につい

ての効果が抽象的な表現だけ

記載のところもあるので、極

力数値で記載できるようにお

願いしたい。

２５年度から、交通局、市立病院、船舶局の

各研修において、アンケートを実施し、効果等

の把握に努めた。

【２５年度の結果】「役に立った」等の割合

（交通局）  93.5％

（市立病院） 78.0％

（船舶局）  95.7％
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